

HOY...

...Pregón de las fiestas en honor a Nuestra Señora del Buen Viaje, a partir de las 20.30 horas en el muelle de El Cotillo.

Jueves, 14 de agosto de 2003

Canarias7

C/ Pfr. Juan Tadeo Cabrera Nº 10, 1ª A
Puerto del Rosario
Telf. 928 53 20 21 Fax: 928 53 19 91

■ TIEMPO

En el noreste habrá una capa estratiforme muy baja, que reemplazará conforme el sol vaya calentando el ambiente quedando los cielos despejados. Temperaturas cálidas, pero más suaves que días anteriores y tendiendo a refrescar el ambiente.

max 36°
min 24°



■ MAREAS

	HORA	METROS
1ª PLEAMAR	03.38	2.53
1ª BAJAMAR	09.29	0.52
2ª PLEAMAR	15.49	2.79
2ª BAJAMAR	21.59	0.47

■ FARMACIAS

Puerto del Rosario:
Manuel González Pérez,
Avda. 1 de Mayo, 43.

La Oliva: Mª Luisa Miró,
Avda. Gral. Franco, C.C.
Brisamar, L-35.

Tuineje: Rosario Martín,
Atis Tirma, 8.

Morro Jable-Jandía: Mª
Mar Soto, Sdor. Viquez, 36.

Pájara: Gregorio Pérez,
Cañada del Río, s/n.

■ TELÉFONOS DE URGENCIAS

URGENCIA	
Hospital	928 53 17 99
Cruz Roja	928 85 22 22
Bomberos (Pájara)	928 16 61 82
	928 25 10 09
Salvamento	959 47 06 61
Playas de Pájara	928 870 561
PROTECCIÓN CIVIL TUINEJE	
Urgencias	928 870 561
Tfno. de contacto	928 365 018
POLICIA	
Puerto del Rosario	928 85 09 09
	928 85 13 13
GUARDIA CIVIL	
Puerto del Rosario	928 85 11 00
	928 85 05 03
Gran Tarajal	928 87 00 31

Morro Jable	928 54 11 07
Dest. Tráfico	928 85 15 51
	928 87 08 84
POLICIA MUNICIPAL	
Puerto del Rosario	928 85 06 35
Antigua	928 87 80 24
	908 24 15 17
La Oliva	928 88 70 06/07
Pájara	928 54 10 22, 908 02 25 54
Tuineje	928 870000, 928 18 21 30
DE SERVICIO	
Aeropuerto	928 86 05 00
Unilco (averías)	902 51 95 19
Agua (averías)	928 85 03 38
Correos	928 86 16 45

FUERTEVENTURA

La Oliva se suma al Cabildo y prestará ayuda jurídica a los vecinos de Corralejo

El Pleno ratificó por unanimidad un acuerdo de 2001 por el que se compromete a agilizar los trámites administrativos para la regularización registral de sus propiedades

R.M.
Puerto del Rosario

El pleno del Ayuntamiento de La Oliva aprobó ayer, por unanimidad de todos los grupos políticos, la ratificación del acuerdo adoptado en la sesión extraordinaria del pasado 28 de julio de 2001, donde se mostró la voluntad de la Corporación norteña para ayudar jurídica y técnicamente a todos los vecinos afectados por la problemática del casco de Corralejo.

El acuerdo también establece la creación de una partida presupuestaria como ayuda del Consistorio para afrontar los costes en que puedan incurrir los vecinos para la regularización de la situación de sus propiedades. Asimismo, la Corporación local agilizará, dentro de sus posibilidades, los trámites administrativos que sean necesarios para formalizar el registro.

El pleno aprobó además, por unanimidad de todos los partidos políticos, sumarse al acuerdo tomado por el Cabildo el pasado 6 de agosto, que también se comprometió a prestar apoyo técnico y jurídico para evitar que «una eventual inde-



GUAYEDRA BRITO

Representantes vecinales pidieron ayer el apoyo de todos los mayoreros.

fensión pueda originar la pérdida de derechos legítimos».

Del mismo modo, la Corporación insular expresó su deseo de que se restablezca cuanto antes «la tranquilidad y el sosie-

go de estas familias, cuyo asentamiento y convivencia es parte esencial del acervo histórico del casco viejo de Corralejo».

La alcaldesa de La Oliva, Claudina Morales, destacó ayer

que el Consistorio «no puede dar la espalda a los afectados», ya que todos «están demostrando mucha unión para resolver el problema, tanto por la constitución de un comité como por la realización de varias iniciativas reivindicativas».

Los vecinos han pedido la colaboración de las instituciones insulares para poder registrar a su nombre las viviendas que compraron sus abuelos, dedicados fundamentalmente a la actividad pesquera. La mayoría reconoce que las transacciones se recogieron en aquella época bien por escrito a través de documento privado bien de forma oral. En todo caso, casi ninguno de sus ascendientes registró la propiedad, entre otras cosas porque había que trasladarse hasta Lanzarote.

El problema se agrava cuando la entidad mercantil Sincronía 99 SL, que se considera legítima propietaria de los solares del casco viejo donde se levantan las viviendas de más de cien vecinos desde hace décadas, vende parcelas a varias sociedades y particulares. Según los vecinos, a finales del año 2001 se inició el proceso «especulativo».

Guaguas para acudir a la manifestación del viernes

Tres representantes del comité de afectados por la compraventa del suelo en el casco viejo de Corralejo, Gregorio Benítez, Zaragoza Estévez y Cristóbal Calero, pidieron ayer en rueda de prensa la colaboración de todos los vecinos de la Isla para que acudan a la manifestación que se celebrará el 15 de agosto a las 11.00 horas y que partirá desde la Plaza Félix Estévez.

Los miembros del comité quisieron dar un «toque de atención» a todos aquellos vecinos de la Isla que puedan encontrarse en una situación parecida y propusieron a los ayuntamientos la creación de una oficina temporal de apoyo jurídico en todos los municipios para atender la regularización de sus propiedades.

Ya está confirmada la salida de guaguas desde diversos puntos de la Isla para que todos los mayoreros que lo deseen acudan a la manifestación. En concreto, un vehículo saldrá desde Morro Jable a las 08.30 horas, otro desde la plaza de la iglesia de Antigua a las 09.30 horas y un tercero partirá desde el muelle chico de Puerto del Rosario a las 10.00 horas. En el municipio de La Oliva, una guagua iniciará el recorrido desde la localidad de Tindaya a partir de las 09.00 horas.



GUAYEDRA BRITO

Cerrojazo al Hipopark

El Ayuntamiento de Antigua ha precintado esta semana el parque infantil Hipopark de El Castillo, después de que los propietarios lo hubieran cerrado hace varios días ante el inminente precinto municipal. Los propietarios de esta infraestructura de ocio infantil aclaran que el cierre no está relacionado con la denuncia verbal presentada por una antigua empleada después de que sufriera un accidente y que sacó a la luz pública el mal estado de las instalaciones.



GUAYEDRA BRITO

Premio especial de fotografía

Guayreda Brito, reportera gráfica de CANARIAS7, y sus imágenes de la muerte de una veintena de zifos en la costa mayorera han obtenido el premio especial a la mejor fotografía de denuncia de agresiones al medio ambiente en Canarias. El grupo ecológico La Vinca de Arucas, integrado en la federación Ben Magec, convoca el IV Concurso de Fotografía Ecológica Juan Félix Marrero Perdomo que concedió el galardón especial al buen quehacer y a la sensibilidad de la reportera.